
署名 運 動 に ご協 力 ください ！

≪東松戸駅東口側の市道に横断歩道をつけて！≫
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特に朝は、大変危険。安全に渡れるようにして

東松戸駅は、近年利用客も増えています。その結果、東松戸駅東口側の市道を横切り、駅に向
かう人も多くなっています。「居酒屋・一休」さんの前の市道を横切る際に、走行車両にはねられ

そうになるようことも目立ちます。ぜひ、市道のこの部分に横断歩道を設置してください。
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上記の市道は、駅に向かうために横断する方が、朝

は特に多いです。送り迎えの車も駐車しています。２

年前から利用者の方から「危険だから横断歩道を！」

という要望が出されていました。東松戸駅交番には再

三、「移動交番」や中内薄浦町会にも対策をお願いし

てきました。しかし、未だ要望がかなえられていません。

４月１９日 うつの市議と地域住民が、利用者の多い

市立松戸高校を訪問しました。校長先生は「私も気

にしています」とおっしゃっていました。

４月２２日 うつの市議と地域住民が松戸警察署交

通規制課に要請しました。

「駅前とか商店街などは別ですが、横断歩道は１０

０㍍間隔おいて設置するのが原則としています。県警

本部としては、今のところ設置する考えではない」との

回答がありました。

行政当局には、地域住民の強い要望を、これからも

伝えていかなければなりません。多くの署名を集めて、

横断歩道を造ってもらいましょう。

２０１3年4・５月号外 日本共産党の活動と

見解を紹介します。

日本共産党松戸・鎌ヶ谷地区委員会 松戸市千駄堀1810‐2

高塚・秋山・紙敷後援会 連絡先３９１－５２８１（勝田）

氏 名 住 所

安心・安全な東松戸駅東口にするために、下記の署
名、ご家族・ご近所の方にも呼びかけて下さい。

隔週の火曜日朝７時～８時、東松戸駅頭で私どもが宣

伝をしている時に、署名は回収させて頂きます。

前県議会議員

みわ由美
松戸市議会議員

うつの史行


